



(週刊) 第1466号
 発行 秋田民主商工会
 機関紙・教宣部
 秋田市中通7-2-21
 TEL 833-5776 FAX 833-5763
 minsyo@akita-minsyo.com
 http://www.akita-minsyo.com/



いよいよ来週交流会
 最後の追い込みで
 もっぴとふんばり

参議院選挙で
 国会を変えよう

5月18, 19日に宮城蔵王
 で「全商連地方別活動交流
 会(北海道・東北)」が開
 かれます。

この交流会を商工新聞読
 者30万人回復・突破と、会
 員20万人からさらに大きく
 前進していこうと、全国の
 民商で、商工新聞読者全
 面の拡大を成功させて、7月
 の参議院選で消費税増税を
 中止させる国会を作ろうと
 奮闘しています。

商工新聞読者増やして
 増税を中止しよう!



廣久市会議員(元事務局長)
 が元会員にすすめて1人、
 諸橋事務局長は友人を1人

消費増税阻止でつながろう

第84回秋田県中央メーデー

5月1日、秋田市で84回
 目となる秋田県中央メーデー
 がひらかれました。風が冷
 たく時折降る小雨のなか、
 傘を差しながら約500名



毎日拡大報告を
 集約しています。
 がんばっている
 よ!とお電話下
 さい。

拡大しています。
 まだまだ全会員の運動には
 なっていません。支部長・
 役員さんが訪問や電話でお
 願いにあがります。どうか
 お心当たりの方をご紹介下
 さい。

の参加者が「エリアなかい
 ち」にぎわい広場に集まり
 ました。

秋田民商も事務局が全員
 参加し、開会前には会場整
 理や消費税増税中止の署名
 を参加者にお願ひして廻り
 ました。秋田中央メーデー
 には県商連、秋田民商が事
 務局団体として参加して
 おり、開会宣言は小玉正
 憲県商連会長がおこない
 ました。

開会宣言後、議長団が
 選出され、主催者あいさ
 つ、情勢報告、来賓・祝



電紹介を経てスローガンの
 読み上げ提案とうつり、そ
 の後アトラクションとして
 「ダースコちんどん隊」が
 賑やかな演奏を披露して、
 会場を沸かせました。

アトラクションの後、三
 団体(秋田民商・守る会・
 農民連)から闘争の訴えが
 ありました。秋田民商から
 佐々木直子常任理事が、消
 費増税反対のたたかいに
 ついて「円安による油、食
 料品の値上げ、さらには電
 気料金の値上げがひかえて

壇上で訴える佐々木直子さん



います。消費税が増税され
 ればまさにふんだりけつた
 りです。営業をつぶし、く
 らしを破壊する消費税の増
 税。『ダメなものダメ!』
 です。この7月の参議院選
 挙で増税反対の勢力を大き
 く伸ばしましょう。一緒に
 頑張りましょう」と壇上で
 訴えました。

集会后は、広小路と中央
 通りを一周するルートでデ
 モ行進。「失業と貧困を根
 絶しよう!」「消費税増税
 実現せよ!」「消費税増税
 反対!」などとシュプレヒ
 コールで道行く人に訴えま
 した。

メーデーとは?

メーデーは1886年の
 5月1日に、アメリカの労
 働者がストライキに立ち上
 ったのが起源で、4年後
 の1890年には、前年に
 国際連帯してデモを行うこ
 とが決議され、ヨーロッパ
 各国とともに5月1日に第
 1回国際メーデーがひらか
 れました。

メーデーはその時々の労
 働者の要求を反映させなが
 ら、広範な労働組合、政党
 民主団体と共同し、働く者
 の団結と行動の日として今
 日にいたっています。



消費税の相談、対策

民商への相談